

池田市・ローンセストン市

姉妹都市提携55周年



11月1日、本市とオーストラリアのタスマニア州にあるローンセストン市とは、姉妹都市提携を結んで55周年を迎えます。それを記念し、これまでの交流活動をご紹介します。

ローンセストン市について

タスマニア北部に位置するローンセストン市は、多くの自然や歴史的建造物が調和した美しいまちです。公園が多いことから「ガーデンシティ」とも呼ばれ、英国風の古い建物が並ぶまちや、美術館、ワインやビールなどが有名です。

人口は約87,000人、面積は1,405 平方キロメートルで、首都を除くとオーストラリアで9番目に大きい都市です。

姉妹都市提携の経緯

昭和37(1962)年の夏、池田市民で当時高校生だった吉住准一さんが、ラジオの英会話を通じてローンセストン市の女学生ウェンディ・バトンさんと文通を始めたことがきっかけです。

両市の都市形態が似ていることから、姉妹都市になればと、お互いの市にそれぞれが働き掛けました。

そして、昭和40(1965)年10月28日、池田市都市提携委員会が発足して、ローンセストン市長タンブル夫妻が来訪、同年11月1日に池田小学校講堂で姉妹都市提携の調印式が行われました。



第35次オーストラリア派遣生と教員

現在の交流

【青少年派遣事業】

毎年夏に、市内在住の高校生をオーストラリアへ派遣しています。シドニーやローンセストンでホームステイをしながら、互いの国や文化について学び合う良い機会となっています。

【市民訪問団派遣事業】

市民訪問団を結成し、5年ごとに相互派遣しています。

ウォンバット

姉妹都市提携25周年を記念して本市に贈られたことがきっかけで、今では「ふくまるくん」のモチーフにもなっているウォンバット。全国に6頭いますが、そのうち4頭が五月山動物園にいます。本市にこれほどウォンバットがいるのも、ローンセストン市と姉妹都市提携を結んでいるからこそ。

1番初めにやってきたウォンバットのうちの1頭「ワイン」は、現在国内最高齢の31歳。世界最高齢の32歳にもあと1年と迫っています。

皆さんもウォンバットに会いに来てくださいね。



2017年にやってきた「ユキ」

関 人権・文化国際課 ☎754・6232

池田市人口 男性：49,651人(-11人) | 女性：54,003人(+7人) |
(9月末現在) 人口：103,654人(-4人) | 世帯数：48,973世帯 |

R70
古紙パルプ配合率100%再生紙を使用

広報誌が届かなかったら… 『広報いけだ』は毎月1回1日発行です。発行日の正午までに広報誌が届かない場合は、(公社)池田市シルバー人材センター(☎072・754・1980 *受付/平日午前8時45分~午後5時15分)へ。

スマホやパソコンで『広報いけだ』を
ご覧いただけます。
便利な機能もいっぱい!
10言語に対応 自動音声読上げ
※ベトナム語は音声読上げ機能には対応していません